



# 浜っ子

【学校教育目標】  
よく学び 心豊かで  
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立  
那珂湊第二小学校  
学校だより No. 7  
令和4年6月13日

## 様々な学習を通して子供たちが成長する6月に・・・

梅雨入りし、雨が降ったり肌寒かったりする日が増えました。梅雨の合間の、さわやかな陽気の日には、グラウンドで走りまわる子供たちの元気な声が響いています。1、2年生が育てている朝顔や夏の野菜がぐんぐん育っている様子を見ると、雨も生長には必要なのだな・・・と感じています。



さて、今年度がスタートして2か月半になります。5月から6月にかけて、内科検診や歯科検診を実施しました。子供たちの意欲や集中力の向上は、心身の健康が基盤となります。健康診断の結果を受けて、学校から医療機関受診の勧告が保護者の方に届いた場合は、お忙しいとは存じますが、医療機関を受診していただくようお願いいたします。

日々の子供たちの様子は、ホームページの学校日記に毎日UPしています。どうぞご覧ください。

### 水泳学習を行いました

美乃浜学園のプールをお借りして、水泳学習を行いました。予定では、各学年2回ずつの実施でしたが、あいにく気温や水温が基準に達せず、1回ずつの実施となりました。学習は、学年の発達に段階に応じて、ゆっくりと水に慣れさせながら進めました。水が苦手な子供たちもいたようですが、徐々に慣れ、楽しそうにバシャバシャと水を掛け合って楽しんだり、積極的に泳いだりする姿がたくさんみられました。美乃浜学園まではバスに乗車しましたが、こちらもちょっとした遠足気分でもっとうれしそうでした。



### 4年生 点字体験

4年生は、総合的な学習の時間、福祉について学習しています。6月8日（水）に点字体験を行いました。子供たちは、社会福祉協議会の方から点字の仕組みを教えていただき、真剣に自分の名前を点字でうっていました。たいへん貴重な体験になったことでしょう。

### 2年生 学区内探検

生活科の学習で、6月3日（金）に2年生がまち探検に行ってきました。学区内にある神社、施設、史跡などをまわり、学区内にどのようなものがあるかを調べました。学校から一歩外に出たの活動はとても楽しかったようで、いきいきとしていました。

